

## Kembali Turunkan Bantuan, Korban Kebakaran di Pampangan Jadi Terharu

Afrizal - PADANG.OPINIPUBLIK.ID

Nov 27, 2021 - 00:36



Padang - Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Padang kembali menurunkan bantuan. Kali ini, korban kebakaran di Pampangan ikut terbantu.

Bantuan yang diturunkan berupa pakaian bekas layak pakai yang berada di Bank Bekas milik Diskominfo Padang. Pakaian layak pakai itu diserahkan kepada kepala keluarga yang menjadi korban kebakaran di Jalan Parak Buluah, RT 3 RW 5, Kelurahan Pampangan, Lubuk Begalung, Jumat siang (26/11/2021).

“Hari ini kita membantu pak Junaedi dan keluarga yang menjadi korban kebakaran pada Kamis (25/11/2021) malam,” terang Kepala Bidang Statistik dan Persandian Diskominfo Padang, Stevie Yudhistira yang mewakili Kadiskominfo, siang itu.

Pakaian bekas layak pakai itu berupa pakaian anak-anak dan dewasa. Pakaian tersebut berasal dari donasi warga yang dikumpulkan di Bank Bekas Diskominfo Padang.

“Kita serahkan pakaian layak pakai ini karena kita mengetahui bahwa keluarga pak Junaedi tidak sempat menyelamatkan barang-barangnya saat kebakaran terjadi,” sebut Stevie didampingi tiga orang kepala seksi dan stafnya.

Pakaian layak pakai itu diterima langsung Junaedi. Lelaki tersebut nampak haru saat menerima bantuan tersebut.

“Tidak ada pakaian kami yang tersisa, hanya kendaraan roda dua dan kulkas yang dapat terselamatkan malam itu,”ujarnya.

Junaedi mengucapkan terimakasih tak terhingga kepada Diskominfo Padang yang telah datang membantu. Dirinya juga mengucapkan terimakasih kepada donatur pakaian yang selama ini mempercayakan bantuannya kepada Diskominfo Padang.

“Terimakasih banyak atas bantuan ini, sangat bermanfaat sekali bagi kami di sini,” sebut Junaedi.

Seperti diketahui, kebakaran telah menghancurkan rumah semi permanen milik Junaedi pada Kamis (25/11/2021) malam. Junaedi yang bekerja sebagai buruh itu kini mengungsi di tenda milik Dinas Sosial Kota Padang yang berdiri tak jauh dari bekas rumahnya yang terbakar. (\*\*)